

## Communiqué de presse

Montigny-lès-Metz, vendredi 06 décembre 2019

### CONFÉRENCE SANTÉ « Les Premiers Répondants »

**Jeudi 12 décembre 2019 à 19h** au salon d'honneur de l'Hôtel de Ville, se tiendra une conférence santé sur les Premiers Répondants : un réseau de secouristes de proximité.



RESPIRE  
Montigny

CONFÉRENCE SANTÉ

**PREMIERS  
RÉPONDANTS**

UN RÉSEAU DE SECOURISTES  
DE PROXIMITÉ

AVEC FRÉDÉRIC LEYBOLD,  
PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION FRANÇAISE DE  
PREMIERS RÉPONDANTS  
EN COLLABORATION AVEC LA PROTECTION CIVILE 57

**JEUDI 12 DÉCEMBRE À 19H**  
SALON D'HONNEUR DE L'HÔTEL DE VILLE  
160 RUE DE PONT-À-MOUSSON À MONTIGNY-LÈS-METZ

ENTRÉE LIBRE



La Ville de Montigny-lès-Metz accueille Frédéric Leybold, président de l'Association Française de Premiers Répondants (AFPR). Cette association est née d'une volonté commune de professionnels de santé souhaitant augmenter les chances de survie de personnes en arrêt cardiaque. L'objectif est de créer en Moselle un système de « Premiers Répondants ». L'intérêt du dispositif est de sauver des vies en diminuant le temps de réponse entre l'alerte des secours et le début d'une réanimation cardio-pulmonaire.

#### **Une application pour sauver des vies**

L'association s'appuie sur une application mobile qui permettra d'alerter les Premiers Répondants à proximité de la personne en arrêt cardiaque. Lorsqu'une personne signale un arrêt cardiaque aux services de secours de la Moselle, l'application géo-localise les Premiers Répondants à proximité et leur envoie une alerte afin de leur demander s'ils sont disponibles pour intervenir.

L'AFPR recrute dans son réseau des professionnels de santé, des sapeurs-pompiers et des secouristes d'associations agréées sécurité civile.

Entrée libre dans la limite des places disponibles  
Renseignements : 03 87 55 74 42

#### Contact Presse

Émilien Cunat  
emilien.cunat@montigny-les-metz.fr  
03 87 55 74 25